



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Jueves, 5 de diciembre del 2024

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM BELLO, ANUNCIA EL EVENTO INAUGURAL EN HONOR A LOS ESTUDIANTES DE SECUNDARIA LOCALES QUE SE HAN ALISTADO EN EL SERVICIO MILITAR

“Nuestra Comunidad Saluda” reconocerá a los estudiantes de Rochester, Buffalo, Syracuse y a sus familias

ROCHESTER, NY — El Ejecutivo del Condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy que el Condado será el anfitrión de "Nuestra Comunidad Saluda", un evento para honrar a los estudiantes de secundaria locales que planean alistarse en el ejército inmediatamente después de graduarse de la escuela secundaria. La ceremonia se llevará a cabo a las 6:00 pm el 19 de mayo de 2025 en el Blue Cross Arena de Rochester en el War Memorial.

El evento reunirá a padres, educadores, líderes comunitarios y veteranos para brindar apoyo comunitario a los nuevos reclutas y a sus familias en su transición al servicio militar, uniéndose al 1% de los estadounidenses que sirven en uniforme.

“Los hombres y mujeres jóvenes que elijan ponerse el uniforme de nuestra nación se unirán a una larga lista de personas que han dedicado sus carreras y sus vidas a garantizar una democracia libre y proteger nuestra forma de vida”, **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. “Este evento es una oportunidad para que reconozcamos su compromiso con el servicio público, para reconocer el sacrificio que ellos y sus familias harán, y para asegurarnos de que sepan que cuando termine su servicio y regresen a casa, estaremos aquí para apoyarlos.”

Cada año, miles de graduados de la escuela secundaria con destino a las fuerzas armadas serán reconocidos por los eventos de [“Nuestra Comunidad Saluda” \(OCS por sus siglas en inglés\)](#) en los EE. UU. y Puerto Rico. Estas ceremonias están dedicadas a reconocer la decisión de un estudiante de secundaria de alistarse en las fuerzas armadas después de graduarse en lugar de buscar otras oportunidades disponibles para ellos, como el trabajo, la universidad o las carreras comerciales.

La primavera pasada, una pequeña ceremonia celebró con 60 estudiantes de último año de secundaria del condado de Monroe que se habían comprometido a ingresar al servicio militar. El evento de este año se expandirá para incluir a estudiantes de las áreas de Buffalo y Syracuse y a sus familias.

“Es importante para nosotros, como comunidad, reconocer la decisión desinteresada que estos hombres y mujeres jóvenes han tomado para servir a su país”, dijo el **director de la Agencia de Servicios para Veteranos del Condado de Monroe, Nick Stefanovic**. “Son la columna vertebral de la defensa de nuestra nación, y estoy seguro de que defenderán honorablemente los valores y tradiciones de nuestras fuerzas armadas. Cuentan con nuestro apoyo ahora y siempre, tanto durante como después de su servicio.”

“Tras el éxito de la Ceremonia de Reconocimiento de Reclutas de OCS del Condado de Monroe en el 2024, sabíamos que necesitábamos ampliar nuestro alcance en el 2025 para incluir a más reclutas de todo el norte del estado de Nueva York”, dijo el **Dr. Kenneth Hartman, fundador y presidente de OCS**. “Estoy increíblemente orgulloso de estos valientes jóvenes adultos que han jurado proteger nuestras libertades, y agradecido por el apoyo inquebrantable de la comunidad para honrarlos.”

Este será un evento anual con el apoyo del Condado. Los estudiantes y sus familias recibirán una invitación al evento en la primavera junto con más detalles sobre el evento.

[La Agencia de Servicios para Veteranos del Condado de Monroe \(VSA, por sus siglas en inglés\)](#) ayuda a conectar a los veteranos con servicios de salud física y mental que salvan vidas y les ayuda a encontrar vivienda. También ayuda a los veteranos a recuperar millones en pagos globales cada año y los conecta con beneficios mensuales, como la compensación por discapacidad del VA, las pensiones para los veteranos y los beneficios para los sobrevivientes de los familiares de los veteranos.

Este año, la VSA también lideró el esfuerzo del Condado para establecer el primer programa en la nación de terapia basado en la naturaleza dirigido por el Condado. El programa ha ayudado a reducir el trastorno de estrés postraumático en los veteranos, mejorando su salud mental general y ayudándoles a construir una comunidad.

—30—

Relaciones con Prensa y Medios:

Steve Barz, Director de Comunicaciones

SteveBarz@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Molly Clifford, Subdirector de Comunicaciones

MollyClifford@MonroeCounty.gov

(585) 233-3699